

5月臨時会

委員会構成変わる

各委員会委員が決定

5月12日に開催した令和3年第2回臨時会において、議長・副議長の選挙が行われ、勝又一徳議員が議長に、菅澤環議員が副議長にそれぞれ再選されました。多古町議会では委員会条例及び申し合わせで2年ごとに各委員会委員を改選する取り決めがあり、各委員会の構成が新たに決まりました。



議長 勝又 一徳 副議長 菅澤 環

議会運営委員会 委員6名

議会を円滑に運営するため、議会運営の全般について協議し、意見調整を図るために設けられています。

委員長	土井 清司	委員	高坂 恭子
副委員長	石渡 悦子		菅澤 環
			飯田 良一
			菅澤 久

常任委員会

議会に提案された議案などを、少人数の議員で専門的・能率的に審査します。

総務厚生 委員7名

委員長	飯田 良一
副委員長	菅澤 久
委員	土井 清司
	高坂 恭子
	菅澤 博隆
	佐藤 幸三
	佐藤 利治

文教産業建設 委員7名

委員長	石渡 悦子
副委員長	橋本 孝之
委員	土井 秀敏
	菅澤 環
	勝又 一徳
	鶴澤 茂
	行橋 千春

特別委員会

特定の問題について、調査研究することを目的として設けられています。

空港対策 委員7名

委員長	土井 清司
副委員長	佐藤 利治
委員	石渡 悦子
	土井 秀敏
	勝又 一徳
	鶴澤 茂
	菅澤 久

議会広報 委員7名

委員長	飯田 良一
副委員長	行橋 千春
委員	高坂 恭子
	菅澤 環
	菅澤 博隆
	佐藤 幸三
	橋本 孝之

審議結果 〈5月臨時会〉

賛成…○ 反対…× 欠席…欠 退席…退

(議長は採決に加わりません)

議案番号	件名と主要内容 (件名は一部省略しています)	議決結果	議席番号														
			1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	議長	
承認第1号	税条例等の一部改正の専決処分の承認…地方税法等の一部改正に伴い、住民税における住宅借入金控除の特例期間延長などの改正を行ったもの。	承認 賛13・否0	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	-
同意第1号	固定資産評価審査委員会委員の選任…固定資産評価審査委員会委員の任期満了に伴い、鎌形二三男氏の選任につき議会の同意を求めるもの。	同意 賛13・否0	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	-

観光まちづくり機構に期待する役割は

地域活性化や地域経済の発展につながると期待しています

高坂 恭子 議員

(所要時間51分)



歴史を活かしたまちづくりを

4月22日に「(一社)多古町観光まちづくり機構」が設立され、観光協会より進化した形で、多古町の新たな産業として観光業の隆盛に取り組みされていくことになったと思います。この観光まちづくり機構に対して期待する役割について伺います。

町長

観光・交流を切り口とした様々な団体や組織が、個々に取り組んでいた活動を本機構が中心となり、横断的に連携し発信することで、町民主体の観光・交流に関する取り組みの大きな推進力となり、地域の活性化や地域経済の発展につながるものと期待しております。

問

歴史を活かしたまちづくりを、目指していくのであれば、多古町の豊かな自然を来町者が確実に分かりやすく理解出来るような史跡の遺構、自然面では注目の場所の案内板を望みます。

教育長

主に町や県の指定を受けた文化財、歴史的に重要性が高いと思われるものについては、県の補助金を活用し、整備してまいりました。今後も既存の更新や、歴史的・観光資源としての価値が高いと思われるものについては精査し、進めたいと思います。

生涯学習課長

観光を巡る周遊コースの中で、観光要素として相対しながら、設置について検討してまいります。



来町者がわかりやすい案内板

多古町政を問う



コミュニティプラザに展示されている丸木舟

問

国連の決めた11番目の目標として、住み続けられるまちづくりをというものがありません。そこには文化遺産の保護強化という規定もありません。歴史的遺構を活用して新たな観光客を呼び込むことは、地域資源を活用する上で町の活性化が図られ、国策としてSDGsの趣旨に合うものであり、今こそ積極的に推進すべきです。文化財を活用していき、目玉にすることが本町の将来に重要なことだと考えられるため、観光施策の一環として資料館を創設していただきたい。または、新しい建物ではなく、5500年前の丸木舟が展示されているコミプラの一角を広げることができませんか。本町が有している文化遺産は他の自

治体と比べても遜色なく、文化的価値の高い町です。前回の答弁(令和2年第2回定例会)では、やらなければならないことが山積していることでしたが、近々のことではなく将来的なご意見を伺います。

町長

やらなければならぬ問題がたくさんあります。一方で、本町の文化遺産は極めて重要なものであると認識しています。私が一概に全て決定するということではありませんが、様々な観点から町は何か出来るか、何をすべきであるか検討したい、検討するように指示したい、そのように思います。



新たな活用が求められるコミュニティプラザ